

05. Oktober 2019

"Das Lernen soll digitaler werden"

"Gesamtschule Aspe ist Partner im Förderprogramm 'Schule in der digitalen Welt' "



Freuen sich auf die Zusammenarbeit: (vorne, von links) die Schüler Nils Mommertz, Florian Lembke und Gesamtschul-Leiterin Chlana Höke sowie (hinten, von links) stellvertretender Schulleiter Oliver Dudek, Prof. Dr. Anna-Maria Kamin (Universität Bielefeld), Julian Michels (Pacemaker Initiative), Dr. Burghard Lehmann (Osthushenrich-Stiftung), die Lehrkräfte Sebastian Heinrichs, Ibrahim und Sandra Häler-Mylius. Foto: Stadt Bad Salzfl.

Das Lernen soll digitaler werden

Gesamtschule Aspe ist Partner im Förderprogramm „Schule in der digitalen Welt“

BAD SALZFL. der Inklusion an der Gesamt- und Trickfilm zu den von ihnen um Coaching und Weiterbild

Die

Zeitung Lippe-Aktuell hat am 05.10.2019 einen Artikel über die Förderung der Gesamtschule Aspe durch die Osthushenrich-Stiftung **veröffentlicht**.

[Artikel Lippe-Aktuell \(Das Lernen soll digitaler werden.pdf\)](#)

